

**Herzliche Einladung
zum
Neujahrsempfang**



**Kultusminister
Andreas Stoch**



Der Referent:
Andreas Stoch MdL
Minister für Kultus, Jugend und Sport
Baden-Württemberg

Jahrgang 1969
verheiratet, 4 Kinder

- Abitur am Margarete Steiff Gymnasium in Giengen an der Brenz
- Studium der Rechtswissenschaften an den Universitäten Tübingen und Heidelberg
- Stipendiat der Friedrich Ebert Stiftung
- Seit 1998 selbständig als Rechtsanwalt (Anwaltstätigkeit ruht)

- Mitglied der SPD seit 1990
- Mitglied des Landtags seit 1. April 2009
- Parlamentarischer Geschäftsführer von 2011 bis 2013
- Minister für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg seit 23. Januar 2013

Ehrenämter:

Vorsitzender des Vereins G-Recht e.V.
Zahlreiche Mitgliedschaften, u.a.
Arbeiterwohlfahrt, Anwaltsverein Heidenheim,
Verein Freie Waldorfschule Heidenheim,
Betreuungshilfeverein, Kreisverkehrswacht,
TSG-Giengen, TC Giengen

Die Sozialdemokratische Partei
Deutschlands, Kreisverband Ostalb, lädt
Sie ganz herzlich ein zu ihrem

Neujahrsempfang 2015.

Am Sonntag,
1. Februar 2015
11:00 Uhr
Cafeteria des
Berufsschulzentrums Aalen,
Steinbeisstraße 10, Aalen.

Nach der Begrüßung hält der

Kultusminister des Landes
Baden-Württemberg

Andreas Stoch MdL

die Neujahrsrede.

Anschließend laden wir Sie auf ein Glas
Sekt, einen kleinen Imbiss und zu
Gesprächen ein.

Mit freundlichen Grüßen
SPD-Kreisverband Ostalb



Klaus Maier MdL
Kreisvorsitzender

Anmeldung:

***Wir wären Ihnen dankbar, wenn Sie
sich bis zum 27. Januar 2015
anmelden würden.***

Wegbeschreibung:

Das Berufsschulzentrum liegt auf der
Strecke zwischen Aalen und Wasser-
altingen und ist gut ausgeschildert. In
Sichtweite der Dampflok sind ausrei-
chend Parkmöglichkeiten vorhanden.
Dort befindet sich auch die Cafeteria

Anmeldung bitte an die:
Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Kreisverband Ostalb
Beim Hecht 1 73430 Aalen
Telefon: 07361 - 61535
Telefax: 07361 – 680 769
E-Mail: rz.aalen@spd.de
www.spd-ostalb.de